
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-11-28 Seite 3 von 4

4. Ein LDAP.

Felix H. findet, das E-Mails eigentlich gut sind. Das wirft die Diskussion auf, ob man insgesamt ein Chat-
Programm nutzen könnte. Kay Schmidt findet Chats schlecht, da sie Stress verursachen. Angelina findet für
kleine Absprachen Chats hilfreich. Paul S. meint, man könnte einen Chat ausprobieren und schauen, ob es
sinnvoll benutzbar ist.
Angelina möchte Verschlüsselung lernen.

7. EVA
Die Evaluation findet statt. Veranstaltungen müssen evaluiert werden, eine Liste hängt im FSR-Büro. Bitte
durchführen. Erläuterung steht dabei, bitte beachten.
Der Zeitraum ist diese und kommende Woche. Die Tipparbeit macht Kay Schmidt alleine.

8. Investitionsprogramm
Es gibt von der Universität ein Investitionsprogramm um die Lehre und die Forschung zu verbessern.
Angelina schlägt vor, Klappstühle zu entquietschen, zu reparieren und zu schräge Tische zu reparieren.

Diese Tische/ Stühle sind auch für viele eng. Jackenhaken fehlen. Die Tafeln in der B321 und C307 quietschen
sehr. In den Hörsälen sollten zusätzlich zu Lappen auch Tafelwischer da sein. Insbesondere bei den Tafeln Die
Arbeitstische im A-Flügel, die es eigentlich nicht gibt, könnten repariert oder ersetzt werden. Schließfächer
wären gut.

9. νsletter
Beim letzten νsletter hat Alex viele Texte bekommen. Danke.
Wir diskutieren den Termin des nächsten νsletters. Wir einigen uns auf den 2017-11-09. Themen sind

• Weihnachtsfeier

• Eislaufen

• Winterball(karten)

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 20:13 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-01-15 bestätigt.
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